

Agence Mobile

Tisséo part à la rencontre des étudiants

Du 7 au 20 juillet 2010 à l'Université Paul Sabatier



Dès demain, mercredi 7 juillet, Tisséo part à la rencontre des étudiants avec son agence mobile.

Première escale : l'Université Paul Sabatier où l'agence itinérante prend ses quartiers d'été, du 7 au 20 juillet prochain, à l'occasion des inscriptions universitaires.

L'Agence Mobile Tisséo est un bus entièrement rééquipé pour accueillir le public et lui fournir toutes les informations commerciales concernant le réseau de transports publics.

Pendant presque 2 semaines, elle va aller au-devant des étudiants en période d'inscription à l'université et leur éviter ainsi l'attente aux agences commerciales prises d'assaut à la rentrée pour les demandes de Carte d'abonnement.

Les agents Tisséo qui l'animent sauront les renseigner sur le réseau, la tarification, les dessertes... et traiteront les demandes de carte afin que celle-ci soit adressée directement au domicile des étudiants demandeurs.

Cette Agence Mobile facilite la vie des étudiants en regroupant toutes les informations dont ils peuvent avoir besoin pour préparer leur rentrée sereinement.

Le + : Une expo sur la campagne Sécurité Tram et sur les actions écomobilité de Tisséo.

Les escales universitaires de l'Agence Mobile :

Du 7 au 20 juillet 2010 de 8h30 à 16h :
Université Paul-Sabatier - 133, route de Narbonne - Toulouse

Du 6 au 10 septembre 2010 :
Université Toulouse-Le Mirail – 5, allée Antonio Machado - Toulouse